新潟県民主医療機関連合会ニュース Vol. 198

新潟民医連に加盟する法人・事業所の取り組みを紹介します。

2024年 6月20日 (木) 発行者: 小網孝志

最高裁判所を「人間の鎖」で囲む

「6.17ヒューマンチェーン行動」に参加



横断幕は県連看護委員会作成のもの

「原発事故は国の責任」

東京電力福島第一原発事故をめぐる国の責任を否定した2年前の最高裁判決を正そうと、17日(月)に6.17最高裁共同行動が行われ、県連事務局から2人が参加しました。「原発をなくす全国連絡会」に参加する全日本民医連から首都圏を中心に呼びかけがあり、関東地協、北関東甲信越地協を中心に全国からの参加がありました。行動には約950人が参加し、「原発事故は国の責任!」「忖度判決お断り」「司法の独立どこ行った」などのコールと、参加団体からの3分間スピーチが行われました。

「最高裁判決から流れが変わった」「原発回帰」へ

避難者らが賠償を求めて全国で約30の裁判がたたかわれていますが、2年前の最高裁は同様の4つの訴訟に対して国の賠償責任を否定する統一判断を出しました。それ以降の下級審の判決はすべて国の責任を否定しています。